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あなたは，自分の人生にどんな夢を描いていますか。 

自分の人生目標を、ぼんやり思っているだけではなく、はっきりと認識していますか。 

自分の思い 夢 頭の中にあるものは、形がありません。自分の中にある思いは，時間の

中で，努力をして，それを形にしてやらなければいけない！ そのためには，まず自分が、

何を思い、何を求めているか、ということを、しっかりと把握することが大切です。 

そうして、それを，書く。文字に書き出すのです！ どんなことでもいい。書いてご覧な

さい。人に見られると，笑われそうなこともありますね。大丈夫。だれにもみせなくていい。

あなたは、自分で、たしかにそう思っているのです。天道よしみさんは，２０年以上前から｢う

ち，美空ひばりみたいな歌手になるねん｣と言っていたそうです。ちょっとむりじゃないか・・、

と思っていたまわりのひとたちの１人から、そんな話を聞きました。年月を経て、いま，歌

の世界には、天道よしみの時代が来ています！こんな話はいっぱいあります。 

！思えば叶う！のです。 

すでに「夢ノート」に，文字をうめている人は、どんどんと、新しい思いを書き足してい

ってください。夢ノートを持っていなくて，ほしい人は言ってください。今ノートがなくて

もいい、どんどんと紙に書いていってください。そうして、とくに重要なこと、絶対に強く

望むことは，大きく書いて、壁に貼るといいよ。 

書いてどうするって？ まず書くのです。 

書いただけでは駄目よね。それからは、またつづきをお話しましょう。これからずっと、

いっしょに考えてゆきましょう。思ったことは必ず，実現します。 

人生に夢を描き、目標を設定すれば、その実現には、時間と、努力が必要になってきます。

夢の実現のための方法の一つ、一番手っ取り早く、目に見える具体的な行動手段は，朝早く

起きることです。作曲家で桐朋学園の学長、三善晃氏は、起床がだんだん早くなって、午前

２時になった、と書かれているのを読んだことがあります。朝の時間を活かすことです。  

早起きの効用を書かれた本もたくさん世に出ています。 

 

ところであなたは、朝、何時に起きていますか。 

日本中で毎朝、朝の会の持たれていることをご存知でしょうか。 

ゆめのｓａｌｏｎが、その会の会場になっていることはご存知だったでしょうか。 

その会に、ゆめのｓａｌｏｎが、会場を提供したことについての話を聞いてください。 

 

「子には魚を与えるな。釣り方を教えよ。」という本を私に紹介してくださった方がありま

した。 

 この題名の言葉は，聖書のなかの句なのだそうですが、この本は，当時、最年少１５歳

で司法試験に合格した少年の話が世間を驚かせていた、その子供を育てたお父さんの、子

育ての話です。 



 著者は三好義光氏。この方の，子育てのやり方が，私のピアノの教え方と、何から何ま

で驚くほどに同じ？！ この方は，うちの子は特別の子ではない，普通の子ですよ。とお

っしゃっています。この青年のそれまでの人生過程，そして８年経った今の現状などなど

もきいてほしいですが，それはまたの機会にします。鈴木鎮一氏も、天才は、育て方で，

天才に育つ。と言われています。私はそれが、本当によくわかります。世の中には、生来、

天才的な素質をもった子達の、いかに多くが落ちこぼされているか・・この話は、私の教

師体験のなかの大きなこととして、充分に時間をかけて、深くきいてほしいことなのです。 

 ところでこの本の巻末に、この少年の３歳の時以来、この家族が、朝の会に家族揃って

出席をしている、と書かれてありました。朝寝坊の私は，早起きをずっと望んでいました

ので、そんな会が有るのか、と思い、早起き会というものに、関心が生まれていました。 

それが、ある日、「新世」という冊子を個別に頒布しておられた方が、我が家にも持って

こられました。私は“この本は・・？”と尋ねました。それがその早起きの会の月刊誌で

あったのでした。即、その翌日から私は毎朝５時、ハーバーランド近くの会場へ通うこと

になりました。それは地震の少し前のことでした。 

その頃から，うちを会場に提供すれば・・という気持ちはあったのですが、自分が通う

分には，休むことも出来るが、会場となれば責任が持てるか自信がありませんでした。そ

れが昨年、平野会場として、新設会場をさがしておられて、ゆめのｓａｌｏｎもその候補

に上がりました。 

この会には，職業，肩書き，年齢、財産、地位一切関係なく、まことに見上げた、心よ

り尊敬できる人たちがいっぱいおられること、それはおどろくばかりです。この人にであ

ってよかった、とお友達になった方からも，会場提供を強くすすめられたこともあって、

昨年春、ゆめのｓａｌｏｎは，―倫理研究所・平野会場―となりました。 

以来，私は早起きが定着しています。 

 

人間は何才になってからでも，自分を変えることが出来ます。 

 

 あなたも朝の会に出席してください。出たくても、出席できる地域に会場のない方は多い

のです。時代の趨勢として，最近夜型の人が増えています。が、目標を達成している人の多

くは，早起きです。どうしても実現させたい夢を持っている方、人生目標をしっかりとつか

んでいる方は、あるいは、意志がよわくて，なかなか自分を自分で思うように動かせない人

も、そんな方はぜひぜひ、えい！っと、いちど早起きをして、いっぺん出席してみてくださ

い。悩みが解消し、人生が変わります。また、ここにこんな会場の生まれていることを，周

りの方にお口ひろめくださるようにお願いいたします。 倫理研究所のことについては、た

くさんお話したいです。 ホームページをまずご覧ください。 

http://www.rinri-jpn.or.jp/fl_prof.htm 

 

ただいちどの人生の 夢 を 実現 させましょう！！ 


